

Die Vorsitzende bittet den Leiter des Kompetenzteams Inklusion, Herrn Regner, um Vorstellung des Teams und dessen Aufgaben.

Wesentliches Ziel sei lt. Herrn Regner, Kinder nicht separat „mit“ bzw. „ohne“ Handicap zu betrachten, sondern sie grundsätzlich alle gleich als „Kinder“ anzusehen. Im Team Inklusion seien verschiedene Qualifikationen vorhanden. Die Stadt Neumünster müsse in diesem Aufgabenbereich nicht einen Cent dazu bezahlen. Die Kostenübernahme des Landes sei bis Ende 2025 zugesagt worden, und es bestünde Aussicht auf Verlängerung.

Anschließend werden Fragen aus dem Ausschuss beantwortet.